KUNSTCHRONIK

MONATSSCHRIFT FÜR KUNSTWISSENSCHAFT MUSEUMSWESEN UND DENKMALPFLEGE MITTEILUNGSBLATT DES VERBANDES DEUTSCHER KUNSTHISTORIKER E.V. HERAUSGEGEBEN VOM ZENTRALINSTITUT FÜR KUNSTGESCHICHTE IN MUNCHEN IM VERLAG HANS CARL / NURNBERG

11. Jahrgang

Oktober 1958

Heft 10

ERNST GALL †

Die Schriftleitung der Kunstchronik hat einen schweren Verlust zu beklagen. Am 5. August 1958 ist in München Ernst Gall gestorben. Seit der Gründung der Zeitschrift hat er ihrem Redaktionsausschuß angehört und ist ihr stets mit der Fülle seines Wissens und seiner Erfahrung ein unermüdlicher Berater und Mitarbeiter gewesen. Der wissenschaftlichen Verdienste des großen Gelehrten wird noch in besonderer Form gedacht werden.